

四街道市立中央小学校 第1学年 学年だより 令和5年10月31日(火)

実りの秋です

運動会では、たくさんのご協力、ご声援、ありがとうございました。また、毎日の宿題の確認のご協力ありがとうございます。

実りの秋を迎えました。生活科では「あきとなかよし」の学習が始まります。5月に植えたさつまいもの苗も大きく育ち、そろそろ収穫の時期を迎えています。まつぼっくりを使ってけん玉を作ったり、中央公園で拾ったどんぐりを使ってこまを作ったりします。さらに、自分で集めた材料も使って作ってみたいものを決め、作って遊んでみるなどして、秋を楽しみます。最近は、日ごとに気温が下がってきていますので、ご家庭でも手洗い・うがい、衣服の調節など、健康管理を宜しくお願いします。

教科領域等	11 月 の 学 習 予 定
国 語	はたらくじどう車 えを見ておはなししよう うみへのながいたび
算数	かたちあそび おおきいかず
生 活	あきとなかよし おいでよあきのテーマパーク
音楽	いいおとみつけて
図画工作	あそぼうよパクパクさん おしらせします!にっこりニュース
体育	跳び箱遊び ボールなげゲーム 短縄跳び
道徳	なんていったらよいのかな くりのみ
学 活	外で元気に遊ぼう かぜやインフルエンザを予防しよう 残さないで食べよう

☆校外学習について

11月2日は校外学習です。千葉市動物公園はたくさんの人が楽しむ場所なので、ルールやマナーを守ることが大切なこと、活動を通して友だちとの交流を深めること、秋を見つけることなどをめあてとして活動します。持ち物は、しおりで確認しながらお子さんと一緒に入れていただくと、どこに何が入っているか分かり、使いたい物がすぐに取り出せます。履き慣れた靴、活動しやすく、気温の変化によって着脱しやすい服装で参加するようにしてください。

エチケット袋は1番上に入れて頂くと、バスに乗ってすぐに座席のポケットに取り出しておけます。

☆体育時の服装について

寒い日は、体育の学習時に上着を着てもかまいませんが、安全面・衛生面から、以下の3点を考慮した物を着用させてください。

- ① 運動に適した服装であること。
- ② 飾り紐、ボタン、フードなどが付いていない物。ジャージやトレーナー等。 (ジャンパーやベンチコート、膝上靴下などは不可)
- ③その日の普段着とは別に運動用に準備した服であること(体操服袋に入れておく)。

☆学習用具の確認について

筆箱には<u>削った鉛筆</u>5本・赤青鉛筆・消しゴム・定規(シンプルで使いやすい物)いんばえんぴつを入れてください。記名を忘れずにお願いします。翌日の準備として、毎日鉛筆を削る習慣をつけてください。 また、学習用具として使わない物は持ってこないようにお願いします。

☆放課後の過ごし方

日没時間が日に日に早まり、暗くなるのも早くなっています。下校後の過ごし方・帰宅時間・自転車の乗り方について学級でも指導していますが、ご家庭でも声かけをお願いします。

☆登下校の仕方

登下校時に友だちとの話に夢中になり、道を横に広がって歩いている児童が見られます。 帰りの会等で担任から、①縦に並んで歩く②走らない③横断歩道を渡るとき、左右を確認してからしっかり手を あげる④ふざけない等、安全指導を日々行っています。ご家庭でも声かけをお願いします。